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          Автор: Дерябин Антон Сергеевич.
Название: Укрепление основания гидротехнического сооружения в Обской губе.
Ключевые слова: оградительные сооружения, массив гигант, укрепление грунта, инъектирование грунта, струйная цементация.
Объект проектирования: основание оградительного сооружения.
Цель работы: оценить эффективность применения современных методов укрепления слабых оснований на основе результатов расчетных исследований.
В рамках выпускной работы были рассмотрены вопросы проектирования укрепления основания оградительного сооружения. Произведен расчет волнового и ледового воздействия и произведена оценка его воздействия на оградительное сооружение, выполнен подбор параметров укрепления грунтов основания, на основании расчетов и экономической оценки сделан вывод о рациональности применения данного метода.
Магистерская диссертация состоит из введения, трех глав, заключения и списка литературы. Диссертация представлена на 64 страницах. Текст сопровождается 7 таблицами и 22 рисунками. Список литературы включает в себя 25 наименования.
        

        
          Author: Deryabin Anton Sergeevich.
Title: ground stabilization of hydraulic engineering construction situated in gulf of Ob.
Keywords: protecting structure, box caisson, ground stabilization, soil injection, jet grouting. 
Design object: hydraulic engineering construction ground.
Objective: estimate efficiency of using modern methods of weak base stabilization based on calculation studies.
As part of the final work, the design issues of ground stabilization of the protection structures and their technical-and-economic indexes were considered. The wave and ice effects were calculated and its impact on the protection structure was assessed, parameters for ground stabilization were selected, and the most rational choice was made based on calculations and economic comparison.
The thesis consists of an introduction, three chapters, a conclusion and a list of references. The thesis is presented on 64 pages. The text is accompanied by 7 tables and 22 drawings. The list of references includes 25 titles.
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